

# Viele Gratulanten bei der Feuerwehr

## Reinhardshagen übergab Standarte – Gründung mit Ortsschelle ausgerufen

Reinhardshagen (re). Mit viel Musik, Gesang und einer langen Gratulationsreihe wurde das 50jährige Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr Veckerhagen gefeiert. Landrat Dr. Gerhard Arnold hob das Vertrauensverhältnis mit den Verantwortlichen der Feuerwehr hervor. Bürgermeister Erwin Schuck überreichte Wehrführer Friedhelm Becker eine neue Standarte. Kreisbrandinspektor Reinhard Bischoff betonte, daß sich der Brandschutz durch freiwillige Feuerwehren am besten sicherstellen lasse.

Bürgermeister Erwin Schuck sprach in seiner Festrede über diese wichtige Aufgabe und die Bedeutung des Brandschutzes. Unter primitiven Voraussetzungen sei die Freiwillige Feuerwehr Veckerhagen vor 50 Jahren zu einer stets einsatzbereiten Wehr aufgebaut worden. Besondere Anerkennung sprach er dem Ehrenbrandmeister Karl Becker aus, der von 1949 bis 1969 Ortsbrandmeister war. Für die Ausrüstung und die Ausbildung, so versprach der Bürgermeister, werde die Gemeinde keine Mittel scheuen.

Landrat Dr. Arnold sprach den Gründern und Aktiven der Wehr Anerkennung für die ständige Einsatzbereitschaft aus. Der Landkreis wisse die Arbeit und den Wert sowie die Bedeutung des Brandschutzes zu schätzen. Er sei ständig bereit, die beste Ausrüstung zur Verfügung zu stellen.

Der 86jährige verdienstvolle dritte Ortsbrandmeister von Veckerhagen hob in seiner Ansprache den schwierigen Aufbau der Wehr nach den Kriegswirren hervor. Die Gründung der Feuerwehr Veckerhagen sei durch die Ortsschelle ausgerufen worden. Unter der Führung des ersten Ortsbrandmeisters Heinrich Becker hätten sich vor 50 Jahren in Veckerhagen etwa 50 Männer zusammengefunden. Auch das Wirken des Ehrenbrandmeisters Wilhelm Gerth in seiner 15jährigen Ortsbrandmeister-Tätigkeit stellte der rüstige Redner heraus.

Den Dienst an der Allgemeinheit hob der Ortsbrandmeister von Reinhardshagen, Werner Winter, ebenso heraus wie Kreisbrandmeister Heinrich Schwarz (Calden-Obermeiser). Die Grüße der Stadt Münden überbrachte Stadtbrandinspektor Georg Rinke, der mit der Übergabe einer Warnweste die guten nachbarlichen Beziehungen der beiden Wehren über Ländergrenzen hinweg deutlich machte. Geschenke übergaben auch die Feuerwehren aus Hemeln und Arenborn.

Der Volkschor Veckerhagen und der Musikverein Veckerhagen trugen zur Jubiläumsfeier bei.



Eine neue Standarte übergab Bürgermeister Erwin Schuck an die Freiwillige Feuerwehr Veckerhagen zum 50jährigen Bestehen.

(Foto: re)

Quelle :HNA Hofgeismar aus dem Jahr1976